

“Los políticos deben dejar de intentar manosear la Justicia”

ENTREVISTA JOSÉ LUIS GARRIDO Decano del Colegio de Abogados de Córdoba / El letrado ha convertido el organismo que dirige en una institución de referencia para su ciudad.

V. Moreno, Madrid

Desde su incorporación al frente del Ilustre Colegio de Abogados de Córdoba, José Luis Garrido (Córdoba, 1968), ha luchado por potenciar la fuerza de este organismo y mejorarlo cada día. “La junta de gobierno que presido ha realizado un trabajo ingente e incesante. Gracias a esto, hoy tenemos un colegio moderno, que ha sabido adaptarse a la era digital”, apunta.

Garrido sigue buscando potenciar a toda costa la participación de los colegiados, tanto en las comisiones como en las actividades de este organismo, y ha logrado convertir el colegio, según explica, en un centro de formación permanente de los profesionales de la abogacía. Para lograr todos estos avances y éxitos, el decano cordobés cree que uno de los cambios fundamentales ha sido “la mejora

de la comunicación, tanto interna con los colegiados como de cara a la opinión pública. El colegio y los actos que organiza forman parte de la actualidad diaria de los medios locales y esto nos proyecta como una institución de referencia en la ciudad”.

En cuanto a la preocupación más destacada entre los colegiados, Garrido destaca la velocidad vertiginosa a la que está cambiando la profesión. “Dentro de poco tiempo un despacho de abogados tendrá muy poco que ver con lo que tradicionalmente era. El marketing en la captación de clientes, las nuevas tecnologías, la especialización y las nuevas formas de organización de los despachos inquietan a muchos compañeros. Sin embargo, yo siempre digo que hay que mirar el futuro como un reto ilusionante y esperanzador. Esto es impar-

“ Los sistemas informáticos no están preparados para LexNet y las sedes judiciales y los funcionarios, tampoco”

ble y quien no suba a este tren quedará atrás”.

Falta de medios

Sin embargo, esta visión animosa y esperanzada se transforma cuando habla de la situación de la Justicia. “La clase política siempre anhela controlar un poder que es independiente y que, en muchas ocasiones, les resulta incómodo. Estas son las reglas del juego. Los políticos deben dejar de intentar manosear la Justicia”.

El decano de Córdoba afirma que resulta desesperante comprobar los medios con los que se trabaja en la Administración Tributaria o en la Se-

guridad Social y frente a los que tiene actualmente Justicia. “Hace falta voluntad política para dotar de medios a la Justicia. Una Administración donde se trabaja en papel y se siguen cosiendo físicamente los expedientes no puede funcionar de manera ágil. La Justicia sigue siendo el *garbanzo negro* de las administraciones. Hacen falta medios, adecuación a las nuevas tecnologías, mejor organización de las oficinas judiciales y control de eficiencia del trabajo. En este sentido, resulta evidente que faltan mecanismos de control de calidad del trabajo que se realiza”.

Su lectura del último cambio introducido, las comunicaciones telemáticas a través de LexNet, es igualmente pesimista. “La herramienta es, sin duda, muy buena. Sin embargo, no se puede transitar a toda velocidad con un berlina



A título personal

- **Un recuerdo de infancia:** Una escayola. De niño era muy bruto. Me apodaban el 'tractor'.
- **Un libro:** 'Papillon', de Henri Charrière.
- **Un plato para chuparse los dedos:** Las manitas de cerdo.
- **Un lugar de Córdoba especial:** La Sierra de Córdoba.
- **Una ciudad española para perderse:** Sevilla.
- **Un recuerdo laboral imborrable:** Mi primera vista en la Audiencia. Estuve a punto de salir corriendo.
- **El mejor consejo recibido:** Preocúpate de trabajar, trabajar y trabajar, que el dinero ya llegará.
- **Un consejo que daría:** Nunca antepongas tus intereses personales a los de tu cliente.
- **Un deseo:** Que mi hija Ángela sea capaz de andar y hablar.
- **Un temor:** No estar a la altura.

de lujo por una carretera comarcal llena de baches. Los sistemas informáticos no están preparados, las sedes judiciales tampoco y los funcionarios de la Administración de Justicia no han sido dotados

de la formación adecuada ni de los medios para utilizar LexNet”.

Próxima semana

Martín Aleñar, decano del Colegio de Islas Baleares.